

que c'est une affaire dont la réussite est difficile. Il faut y travailler avec crainte et tremblement, parce que, tant qu'on est sur cette terre, on est exposé à mille dangers qui peuvent faire manquer le port. Cependant, de toutes les affaires c'est celle que les hommes traitent avec le plus de légèreté, et, loin de s'appliquer à la mener à bon terme, ils l'abandonnent au hasard en se jetant au milieu de tous les périls. De la manière dont ils vivent, il semble que leur âme ne soit pas à eux, que ce soit l'âme d'un étranger, celle d'un ennemi mortel, ou plutôt, il semble qu'ils n'aient point d'âme ou qu'ils n'en aient une que pour la perdre.

#### Prière.

Faites-moi bien connaître le prix de mon âme, ô Jésus, vous qui, pour assurer son bonheur, l'avez aimée jusqu'à répandre tout votre sang sur la croix. Ne souffrez pas que ce sang ait été versé inutilement pour moi. Avec votre grâce, mon unique occupation sera désormais d'assurer mon salut par la prière, par une vigilance constante sur mes sens et par une salutaire défiance de moi-même. Je fuirai toutes les occasions qui, tant de fois déjà, m'ont entraîné dans le péché et m'ont fait perdre votre amitié, qui est la vie de mon âme. O mon aimable Sauveur ! donnez-moi la persévérance dans ces saintes résolutions que vous m'inspirez.